

私は8月21日から25日にかけて、ホノルル、サンフランシスコ、ロサンゼルスを訪問しています。ロサンゼルスでは、昨24日、ジャパン・ハウス・ロサンゼルスがハリウッドのハリウッド&ハイランドに全館開館し、本25日から一般公開が



寄稿

在米日系人との絆を強める意義

外務大臣 河野 太郎

始まりました。昨年12月に2階の展示ギャラリーとショッピングが先行開館し、すでに7万8千人を超える多くの方々をお越していただき、現地のアイデアに基づく魅力的で工夫を凝らしたコンテンツの発信が好評を得ています。今般、5階のレストラン、ライブブースが完成

の信頼の表れと確信しており、改めて御礼を申し上げます。引き続き日系人の皆さんと連携して、ジャパン・ハウスを通じて日本の魅力を世界に向けて発信していきたいと思います。

今回の3都市訪問に共通する目的は、在米日系の方々との絆の強化です。

し、ジャパン・ハウスは文化や日本の政策・取組の紹介を含め、多岐に亘る活動を本格的に実施していくことになります。

ジャパン・ハウスの開館がこのように好意的に歓迎されているのは、日系の方々が

米国で育つこられた日本へ

日本人とルーツを共にする任する前から、日米関係強化のために、日本と在米日系人コミュニティとの絆の再構築が必要だと考えてきました。

日本人とルーツを共にするためには、日本人の皆さんは、自分たちで、日本にいることを実感し、日米関係強化のために行動したいとおっしゃっています。日本外交にとってこれほど大きな影響を及ぼしたことでしょう。

私は、在米日系人の皆様に、自らのルーツを改めて感じてもらおうとともに、日本人にも日系米国人の歴史を知つてもらい、双方向から日本と

日系人の紐帯を強化したいと思っています。

外務省は、2000年から毎年

参加しました。しかし、こういった日系人の苦難の歴史を知る日本人は、必ずしも多くありません。このように、日系人の皆さんは困難な時代を乗り越え、日々の生活を送られ大変苦労されました。このことを私は、中学生の時、初めて訪米した際にお世話をうけた日系人夫妻から聞いて初めて知りました。

本年は、日本人の海外移住招へいするプログラム「JALD (Japanese American Leadership Delegation)」を実施しており、すでに18回を数えます。日系三世以降の世代で、各分野で指導的役割を果たしている日系の方々に訪日してもらうJALDプログラムに、私は外務大臣に就任する前から関わってきました。

が開始して150周年の節目の年です。私の今回の訪問を一つのきっかけとして、今後も日系人の歴史を日本人や若い世代の日系人に知つてもらいたい、それを土台として、未来志向の日本・日系間の絆が強化され、ひいては、日米同盟の更なる強化につながることを期待しています。